

# *Provincia cubana de Matanzas será la Sede de las actividades del Premio Primero de Mayo*

---



La Habana, 3 abr (RHC) Por los trabajos de repercusión económica y social presentados y lauros obtenidos, Matanzas será la sede a partir de este jueves de las actividades del Premio Periodístico Primero de Mayo 2019.

Con el programa, en el que participarán periodistas, realizadores y corresponsales de órganos de prensa escrita, radial, televisiva y agencias telegráficas del país, se iniciarán en Cuba los festejos por el Día del Proletariado Mundial.

Este año aspiraron al Premio Periodístico de Mayo más de 600 publicaciones de profesionales del sector, las cuales se basaron en el protagonismo del movimiento sindical y los trabajadores en la vida económica y social del país y otras de prioridad.

Con esta actividad en Matanzas, la Central de Trabajadores de Cuba, CTC, y los Sindicatos Nacionales iniciarán los festejos en la nación por la histórica efeméride internacional. (Fuente: [RRejoj](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/187526-provincia-cubana-de-matanzas-sera-la-sede-de-las-actividades-del-premio-primero-de-mayo>



**Radio Habana Cuba**